

La France et Cuba consolident leurs relations bilatérales



Paris, 29 janvier, (RHC/L'Humanité/PL).- Matthias Fekl, secrétaire d'Etat chargé du Commerce extérieur, de la Promotion du Tourisme et des Français à l'étranger, a déclaré à Paris que les gouvernements de son pays et de Cuba oeuvrent en faveur de la consolidation des liens historiques et culturels qui unissent les deux pays.

Dans une interview accordée au journal L'Humanité, Matthias Fekl a souligné l'existence de liens dans divers domaines.

Il a rappelé que Cuba mène à bien un processus de mise à jour de son économie, à plusieurs volets importants comme la loi encourageant les investissements étrangers, les plans visant à l'unification monétaire et la mise en place d'une Zone spéciale de développement à proximité du port d'El Mariel, où sont présentes des entreprises françaises.

Le secrétaire d'État chargé du Commerce extérieur, de la Promotion du Tourisme et des Français à l'étranger a également relevé que Cuba et la France entretiennent des liens dans les domaines du

tourisme, de l'énergie et de l'agriculture, entre autres. Il a ajouté que les deux pays ont établi une coopération dans le domaine de la biotechnologie et que les liens culturels sont très vastes.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en France, Hector Igarza, a souligné que les relations diplomatiques entre Cuba et la France datent de plus d'un siècle.

Il s'est référé aux visites de hauts fonctionnaires français à Cuba ces derniers temps, en particulier celle du président François Hollande, en mai 2015.

Par ailleurs, une dépêche de l'agence Prensa Latina signale que la France s'apprête à accueillir le président cubain.

Prensa Latina signale que des drapeaux de Cuba et de la France ondoient ensemble dans des points importants de Paris.

Le programme de la visite du chef de l'État cubain en France prévoit un entretien avec son homologue François Hollande au Palais de l'Élysée ainsi que la signature d'une série d'accords bilatéraux et des déclarations à la presse des deux dignitaires.

Le président cubain doit également s'entretenir à Paris avec le président de l'Assemblée Nationale, Claude Bartolone, avec le président du Sénat, Gérard Larcher, avec Mme le maire de Paris, Anne Hidalgo et avec le Premier ministre, Manuel Valls.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82767-la-france-et-cuba-consolident-leurs-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba